



2025~2026年度

小倉中央ロータリークラブ週報

第1386回 本日の例会 8月25日(月)

本日の卓話 「小倉中央ロータリークラブに入会して」
大石 孝一 会員よいことの
ために
手を取り合おう

例会日 月曜日 12:30~13:30
 例会場 リーガロイヤルホテル小倉
 事務所 小倉北区堺町1-2-16-3F
 TEL 093-531-4015
 FAX 093-531-1022

会長の時間 (8月18日 1385回 例会記録) 松田会長

みなさま こんにちは 5回目の会長の時間です。今日もよろしくお願ひいたします。
 2週間ぶりに皆様のお顔を拝見できて嬉しい限りです。
 8月は『会員増強及び拡大月間』です。
 会員の高齢化、社会の少子高齢化、人口減少という大きな情勢のもと、今私たちのクラブは充実しているのか、会員満足が得られているのかという問題に直面します。

① 楽しい会か？②社会的意義のある会か？③その中に自分の成長があるか？
 さて、いかがでしょうか？

7月は『母子の健康月間』でした。その中で、日本における母子の健康を阻害する要因の一つとして心の健康の問題があるとお話しし、引きこもり、不登校などのことをお話ししました。それを受け野村会員のご紹介で、8月5日に溝尻幹事、北垣社会奉仕委員長と共に、北九州市ひきこもり支援センター『ステップ』にご訪問させて頂きました。

実際のお話を伺いすると、一旦心を閉ざしてしまうとなかなか容易に解決しないということを実感しました。

毎月その支援センターには来所してのご相談が平均40~50件、電話相談が月100~120件、またコーディネーターさんが直接訪問されるのが、月平均10件ほどという状況で、当事者の年齢も10代~60代と幅があります。

親からの相談内容は当事者への対応方法、将来についてが一番多く、当事者からは精神的な悩み、居場所について、そして将来についてでした。

小倉中央ロータリークラブとして、まず『K C O P』小倉中央ロータリーとして体と心を温めるプログラム『小倉中央オープンマインドプログラム』として何かできないかと思っていました。ちなみに『K C O P』は『G O P』ギラバンツオープンマインドプログラムを借用（パクリ？）です。

私自身としては、今回このような経験こそがクラブの充実につながると感じ、そして私自身も成長の機会をいただきました。

会員増強の礎として①楽しい会か？②社会的意義のある会か？③その中に自分の成長があるか？を問い合わせ、魅力あるクラブを皆様と共に作っていきたいと強く思った次第です。私も少しこは成長いたしました。

今日は以上です。お聞きくださいありがとうございました。

出席報告 8月18日

在籍会員数	43名
義務出席者	40名
ゲスト	13名
ビジター	0名
本日出席数	33名
本日出席率	82.50%
前々回修正出席率	93.02%

次回（9月1日）の卓話は、

「小倉中央RCの皆さん、はじめまして。
 よろしくお願いします。」

廣川 陽一 会員

8月のお誕生日

1日 寒水 伸一郎会員
 12日 ウセイテイさん
 23日 芳賀 元生会員
 25日 鍋島 律子会員

今月の主な予定

4日(月) 定例理事会
 20日(水) 二水会
 23日(土) 危機管理委員会
 24日(日) IA指導者講習会
 30日(土) 夜の動物園
 31日(日) 24時間TV街頭募金
 (東筑紫学園 IAC)

四つのテスト ~ 言行はこれに照らしてから ~

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

幹事報告

溝尻幹事

・次週、8月25日(月)は、ホテル駐車場が混雑します。
時間に余裕をもってお越しください。

◆◆◆ 米山奨学生 ウ セイティさん ◆◆◆



8月12日
お誕生日おめでとう
ございます！

【今後の予定】

8月31日には小倉井筒屋で24時間テレビチャリティ募金を行う予定です。

【One Day 企画】

クイズ・bingo・じゃんけん列車を計画しています。子どもたちが楽しみながら学べるよう、工夫して取り組みたいと思います。



卓話の時間

「インタークト 活動報告」
東筑紫学園高校 インタークトクラブ



【活動報告】

- ・6月14日の7校合同例会では、慶成高等学校福祉課の活動に参加し、とろみ剤の試飲や目隠し・車椅子を使った風船バレーを体験しました。障がいの有無に関わらず、工夫すれば一緒に楽しめること、そして支え合うことの大切さを学びました。
- ・7月27日の年次大会では、他校のインタークトクラブと活動内容を紹介し合い、交流を深めることができました。また、この1年間の活動に対して特別賞をいただき、支えてくださった方々への感謝の気持ちを改めて強く感じました。
- ・8月2日のこども園訪問では、子どもたちと触れ合う中で、子どもの目線に立って考えることの大切さを実感しました。さらに、保育士の方々が周囲に気を配り、臨機応変に対応されている姿を見て、その専門性や責任の重さを学びました。

ニコニコ献金報告

累計 126,000円

松田・溝尻・田村会員—近藤先生、入山先生、東筑紫学園高校 IAC の皆様、ようこそ小倉中央 RC へ。本日は、卓話よろしくお願ひ致します。

長山会員—本日は、東筑紫学園高校 IAC の皆様、お越しいただきありがとうございます。活動報告、楽しみにしています。

網田会員—本日は、近藤先生、入山先生そして、東筑紫学園高校 IAC の皆様、ようこそ。先月は、年次大会で特別賞の受賞おめでとうございます。今年度もインタークト生活を楽しんでくださいね。

梶原会員—無事、お盆が終わりました。今年は大雨があって大変でしたが何とか乗り切りました。本日は、12時から葬儀のため欠席いたします。巫部さん、駐車場を貸していただき、ありがとうございました。

合計 8,000円

祝お誕生日祝い— 寒水伸一郎会員

前回の例会では、お誕生日のお祝い、ありがとうございました。45歳楽しみです。本日は、タッチアンドゴーで申し訳ありません。ニコニコさせていただきます。